

Webcreatif Network stösst zur VTX-Gruppe

Das in Genf ansässige Unternehmen Webcreatif Network ist in den Bereichen Web- sowie Serverhosting tätig und kann durch den Zusammenschluß mit der VTX Gruppe, welche bereits mit der VTX Deckpoint in Genf vertreten ist, seine Marktstellung erfolgreich ausbauen.

Die Absicht, zu den besten Schweizer Hosting-Anbietern zu gehören, hat [Webcreatif Network](#) durch ihren Zusammenschluss mit [VTX](#) konkretisiert. Thierry Perdichizzi, Gründer und Direktor von Webcreatif, drückt es wie folgt aus : « Ich freue mich über die Zusammenarbeit mit der VTX Telecom-Gruppe. Die breite Angebotspalette, ihre 25-jährige erfolgreiche Präsenz im Telekom-Markt sowie ihr fortwährendes Bestreben, innovative Dienstleistungen anzubieten, waren wichtige Elemente in der Entscheidung zu Gunsten unserer Integration in der Gruppe.

Darüber hinaus können wir ab jetzt unsere treue Kundschaft von den neuesten technologischen Fortschritten sowohl im Bereich der [Hochgeschwindigkeits-Internetverbindungen](#) wie in jenem der Glasfasertechnologie profitieren lassen. Dazu kommt, dass wir unsere Kunden weiterhin selber beraten. »

Zur Erinnerung: VTX war einer der ersten Telekom-Anbieter, der im Kanton Genf Angebote für FTTH (Fiber-to-the-Home) lancierte. Diese Technologie gestattet es, eine Auswahl an innovativen Dienstleistungen, wie ultraschnelle Internetverbindungen oder qualitativ hochstehende Fernseh-Dienste, den Kunden anbieten zu können.

Seitens der VTX-Geschäftsführung bestätigt Direktor Philippe Roditi, daß ein solcher Zusammenschluß große Vorteile für beide bietet . « Der Gedanke, mit dem hoch qualifizierten und kompetenten Team von Thierry Perdichizzi im Bereich Hosting künftig zusammenzuarbeiten, freut uns sehr! Überdies können wir durch die Integration von Webcreatif Network in unserer Gruppe die Präsenz in Genf verstärken, vor allem bei den Geschäftskunden, im von VTX bevorzugten Segment. »

Erinnern wir uns, dass VTX in diesem Jahr sein 25 jähriges Bestehen im Telekom-Sektor feiert. In diesem Rahmen organisiert das Unternehmen eine Reihe von Events, die bis Ende Dezember stattfinden: Sonderangebote, Blitzverkäufe und Online-Wettbewerbe. Jedermann ist herzlich eingeladen, über die Jubiläums-Webseite www.25jahre-vtx.ch daran teilzunehmen.

Pressemitteilung – VTX Telecom SA – Juli 2011 – Seite 2/2

Webcreatif Network in Kürze

1998 von Thierry Perdichizzi gegründet, ist Webcreatif Network im Bereich Hosting von Webseiten und Servern sowie in der Zusammenschaltung geografisch getrennter Sites tätig. Sie ist in der Genfer Region verwurzelt, und ihre Kundschaft setzt sich mehrheitlich aus Unternehmen und Privatkunden mit geschäftstypischen Bedürfnissen zusammen.

Webcreatif Network – Ch. Franck-Thomas 32 – 1208 Genève – www.webcreatif.ch

Die VTX Telecom-Gruppe in Kürze

Die 1986 gegründete VTX Telecom-Gruppe ist ein unabhängiger, landesweit aktiver Telekommunikationsanbieter in den Bereichen Internet, Festnetz- und mobile Telefonie. Die Gruppe ist in Pully bei Lausanne ansässig und verfügt über 12 Niederlassungen in allen Sprachregionen der Schweiz. VTX Telecom beschäftigt knapp 200 Mitarbeitende und ist für 75'000 Kunden, davon 25'000 Unternehmen, tätig.

VTX Network Solutions AG – Hohlstrasse 536 – 8048 Zürich – www.vtx.ch